
Assim que essa questão retornar para a SIE, o
secretário prometeu dar celeridade ao caso. O
encontro foi bastante produtivo, acreditamos que
vamos avançar nos próximos dias, no sentido de
termos a contratação da atualização do projeto, em
sintonia com o IMA, para que tenhamos também a
licença ambiental emitida.

Na Secretaria de Estado da Infraestrutura, Comitê
reforça apelo pela redragagem do Rio Tubarão

Encontro reuniu lideranças políticas regionais e estaduais em
prol da atualização do projeto e licenciamento ambiental 

Com objetivo de reforçar o pedido para a viabilização do
projeto de redragagem do Rio Tubarão, membros da
diretoria do Comitê de Gerenciamento da Bacia Hidrográfica
do Rio Tubarão e Complexo Lagunar participaram de uma
reunião na Secretaria de Estado da Infraestrutura e
Mobilidade (SIE). 
No encontro, realizado nesta semana com o secretário Jerry
Comper e diversas outras lideranças políticas, o

órgão solicitou agilidade na contratação da atualização do
projeto, em sintonia com o licenciamento ambiental a ser
emitido pelo Instituto de Meio Ambiente de Santa Catarina
(IMA). 

Conforme o presidente do Comitê Tubarão e Complexo
Lagunar, Woimer José Back, no próprio encontro houve um
contato com a presidente do IMA, Sheila Meirelles, com
questionamentos sobre o termo de compromisso do órgão
para com o projeto, que está em processo de análise
jurídica. 

Woimer José Back, presidente do Comitê Tubarão,
Complexo Lagunar e Bacias Contíguas.

Leia a matéria completa aqui.

Comitê Tubarão e Complexo Lagunar participa de
lançamento do Plano Ambiental “Tubarão

Sustentável”

O Comitê de Gerenciamento Bacia Hidrográfica do Rio
Tubarão, Complexo Lagunar e Bacias Contíguas participou
do lançamento do Plano Ambiental “Tubarão Sustentável”,
juntamente com a prefeitura, na terça-feira, dia 09. O
Programa de Avaliação e Melhoramento da Qualidade
Ambiental dos rios do município foi apresentado pela
Fundação do Meio Ambiente (FUNAT) e visa coletar e analisar
as águas do Rio Tubarão durante o período de dois anos. 

Leia a matéria completa aqui.

Comitê Tubarão e Complexo Lagunar participa da
II Feira Ambiental Diamante

No domingo, dia 18, o Comitê de Gerenciamento da Bacia
Hidrográfica do Rio Tubarão, Complexo Lagunar e Bacias
Contíguas participou de um evento que visa difundir
informações sobre a preservação dos recursos naturais. Em
uma tarde de sol e repleta de conhecimento, o órgão foi um
dos expositores na II Feira Ambiental Diamante, ação
realizada pela Diamante Geração de Energia, onde expôs sua
atuação em prol de uma melhor gestão das águas.

Leia a matéria completa aqui.

Comitê presente em ações em prol do meio ambiente
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